

## Coleccionar ahora para el mañana

### 50 aniversario del Consejo Internacional de los Museos

Los días 16, 17 y 18 de mayo se realizó una reunión de trabajo con motivo del 50 aniversario del ICOM. La asamblea fue inaugurada por el profesor Miguel Ángel Fernández, coordinador nacional de Museos y Exposiciones del INAH, con la asistencia de representantes de los museos del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de la iniciativa privada y de algunas entidades del país como Puebla, Nayarit, Estado de México, entre otros.

Los trabajos giraron en torno a temas relevantes, tales como la obtención de fondos para los museos, la colaboración participativa, el público, la conservación del acervo documental y de colecciones, iluminación en salas, y los más recientes acuerdos internacionales relacionados con el tráfico ilícito de bienes culturales.

Las dos primeras sesiones se presentaron en la ciudad de México y concluyeron con una visita guiada en el Centro Cultural Isidro Fabela –sede de la reunión– y con un recital de armónicas para amenizar *la tradicional noche de los museos*. La tercera sesión se llevó a cabo en la ciudad de Puebla, donde se realizó un recorrido por varios museos del estado. (MLO)